



LES ÉTAPES D'UNE FOUILLE ARCHÉOLOGIQUE

Groupe 2

CONSIGNE :

TOUTES LES IMAGES REPRÉSENTENT UNE ÉTAPE DU TRAVAIL DES ARCHÉOLOGUES. ELLES SONT PRÉSENTÉES DANS LE DÉSORDRE.
TOUS LES TEXTES DÉCRIVENT UNE ÉTAPE DU TRAVAIL DES ARCHÉOLOGUES.

LES OBJECTIFS DE CE TRAVAIL SONT :

- DE CLASSER LES IMAGES PAR ORDRE CHRONOLOGIQUE.
- D'ASSOCIER CHACUN DES TEXTES AVEC LA BONNE IMAGE

QUAND VOUS AVEZ CLASSÉ LES IMAGES, ET ES AVEZ ASSOCIÉES AU BON TEXTE, COLLEZ LES IMAGES ET LES TEXTES DANS LE BON ORDRE SUR L'AFFICHE QUI VOUS A ÉTÉ FOURNIE.





Inrap + Institut national
+ de recherches
archéologiques
préventives



Le mobilier archéologique est alors exhumé, c'est à dire qu'on l'extrait du sol. Il reçoit la caractérisation de son lieu de découverte : site, zone et numéro de couche ou de structure.

L'archéologue écrit la synthèse de ces recherches qui seront transmises à L'Etat. Ces informations seront diffusées pour que le grand public ait accès à ces connaissances.

On fait appel au service des archéologues lorsqu'un site est repéré comme un lieu riche en vestiges, ou bien avant que des travaux de construction ne soient réalisés.

Après l'achèvement des fouilles sur le terrain, l'exploitation des données scientifiques se poursuit au sein du centre de recherches archéologiques. Elle débute par un premier classement de l'ensemble de la documentation réunie, les dernières opérations de nettoyage et le marquage du mobilier.

Le décapage du sol permet d'atteindre les premiers niveaux archéologiques. Ce travail va permettre d'obtenir des informations de datation. L'archéologue est aidé d'un ou une topographe qui dresse un plan précis des vestiges.

Des études spécifiques dictées par la nature des vestiges sont rapidement lancées, tandis que l'analyse des pièces sélectionnées est confiée à des spécialistes ou des laboratoires (céramologie, étude du mobilier métallique, étude des restes osseux, etc.)

